

Primer equipo del Balonmano Granollers



No parecen que marchen las cosas en este deporte tan boyante como en temporadas anteriores. La lucha que existe entre los primates para conseguir los mejores jugadores, han hecho mella en el equipo vallesano que ha de fijar su potencialidad en jugadores salidos de su cantera y la ficha de alguno que otro jugador con posible ascendencia a la internacionalidad. Por desgracia, aquellos tiempos en los que el Balonmano Granollers títulos de Liga y de Copa, parecen ya muy lejanos y difíciles de resucitar. Aquí podríamos decir aquello de lo que la crisis, también alcanzó al B.M. Granollers.

Además, el que la competición nacional se juegue a salto de mata, con suspensiones y más suspensiones, también inciden en el interés de los aficionados y ello conlleva un desinterés por la marcha del equipo.

Ultimamente, el Granollers ha sido tercero en discordia y por lo que vemos en esta temporada, su papel no va a llegar tan alto, aunque la cosa se puede enmendar y estar entre los tres primeros. Sus posibilidades actuales se reflejan en la clasificación que es bastante engañosa, por la serie de partidos aplazados existentes.

automóviles CANAL

C/ J. Umbert, 126-128
 ☎ 8707911-8707989
 GRANOLLERS



mini metro 1300
 a precio super interesante

Las prestaciones, habitabilidad y acabado de un coche de importación ahora a un precio super interesante.

598.098 FF.